

EL ARCA

Semanario religioso, social, literario y de intereses generales

CON LICENCIA ECLESIASTICA

Teléfono 29

Editor - Administrador: J. Ismael Cordero

Se publica los sábados

La suscripción por serie de 12 números vale 75 céntimos

El número suelto vale 10 céntimos

AÑO III

HEREDIA, COSTA RICA, SABADO 6 DE MAYO DE 1916

Nº 97

➤ NUESTRO TERCER AÑO DE LABOR ➤

Conociendo la importancia de la Buena Prensa, y lo necesario que es que se propague la lectura sana y moral en el pueblo católico, y que en cada hogar penetre un rayo de luz por medio del periodismo católico, nos lanzamos a la arena periodística, no porque creyésemos que fuéramos los llamados para ello, no; sino porque hemos creído que en la sociedad cada cual debe cooperar al resurgimiento en nuestra patria del edificio moral, social y religioso.

Una sociedad sin buena prensa parece que vegeta en un desierto, sacudida por el simún y próxima a desaparecer por el desorden de las pasiones. Y he aquí por qué, si bien, nuestra hojita, pequeña y humilde, ha querido ser siempre grande y noble en el ideal del periodismo católico. Quizá algunos, espíritus despreocupados, nos tachan de fanáticos o de retrógrados, porque día con día atacamos las indebidas costumbres que a manera de virus va inoculándose, a veces paulatinamente, y otras a pasos de cíclopes, en el seno de nuestra sociedad. Pero si atamos el desmedido lujo por inmodesto y antieconómico, no desechamos, en manera

alguna, la moda decente, seria y modesta, mas, si nos oírán siempre, como Juan en la Palestina clamando contra la perversidad en la juventud, contra el orgullo en la sociedad y contra la escuela sin Dios. Este es nuestro deber, atacar el vicio y fomentar la virtud; el orgullo, la perversidad y la enseñanza sin Dios van directamente contra los principios nobles y levantados, y por eso esgrimiremos nuestra pluma en defensa de los intereses sagrados de nuestros hogares, de nuestras almas y de nuestras instituciones.

Sabíamos que al emprender nuestra labor en el campo sacrosanto del periodismo católico, tendríamos mil dificultades y obstáculos mil que vencer y que allanar, pero no nos arredraba nada; como el bíblico Patriarca nos pusimos a construir nuestra navicilla, sin temer al oleaje de las pasiones que se estrellarían contra nuestra embarcación, porque nuestra nave, guiada por la Estrella de los mares, no vacilará en arribar con su bagaje al puerto venturoso de las almas que esperan en su arribo la lectura seria y cristiana, como es y como debe ser la lectura

que porten las columnas del periódico católico.

No ignorábamos cuán arduo es en nuestro siglo y con nuestras modernas costumbres, llevar a cabo una empresa de esta índole, sabíamos que los mismos que debieran contribuir con más ahinco a la propagación de la Buena Prensa, serían quizá los primeros en mirarnos con apatía e indiferencia. Pero no importa, el hombre cobarde y preocupado, es un ser nulo ante el cumplimiento del deber; y nuestro deber es luchar a medida de nuestras fuerzas para no imitar a los zánganos de la colmena social.

Y hoy que entra El Arca en su tercer año de vida, llenos de júbilo y alentados por los hombres de buena voluntad, izamos más alto la bandera triunfante de nuestro ideal, orgullosos y contentos porque estamos cumpliendo una misión divina, en medio de un mar agitado por mil borrascas que devastan el indiferentismo de los que miran nuestra labor con apatía o desdén.

Y adelante siempre, esperamos llenar un deber que la Religión y la Conciencia nos impone.

joven honrado, y no será extraño que por lo menos, de cuando en cuando, se tome la libertad de paladear alguno de vuestros vinos.

El arca abierta es la tentación, es el atractivo seductor de cualquier cosa que se nos ha prohibido por razón de conciencia, de honor o de simple deber; puesto que es imposible que contemplándola al alcance de vuestra mano, dejemos de caer en el deseo de gozar o disfrutar de ella. Esa fué la razón porque cayó Eva; no solamente por las falsas y halagadoras palabras de la serpiente, sino por la hermosura de la fruta vedada que fácilmente podía comer. Muy difícil es que el hombre más virtuoso o moderado en estos casos, se pueda contener; muy raro que no sucumba.

Se exceptúan, por supuesto (porque no hay regla sin excepción), los hombres temerosos de Dios; éstos naturalmente, prefieren morir antes que ofenderle; y como tienen la fe de que se hallan bajo su mirada escrutadora, a El arca, en El se apoyan, y, por consiguiente, jamás, bajo ningún concepto, serán vencidos. Tal es la virtud cristiana en grado sublime o heroico.

J. C. M.

Chiste

Prometió un letrado a un labrador que si le daba un doblón le enseñaría a pleitear de forma que siempre venciese; ofrecióle el labrador y el letrado dijo:

—Niega siempre y siempre vencerás.

Luego le pidió el doblón, y el labrador contestó:

—Niego haberlo prometido.

—Este remedio no sirve para mí.

—Entonces, tampoco debo pagar, pues que no gano siempre.

—Sabes más que yo, repuso el letrado.

EN ARCA ABIERTA el justo peca

La virtud es una fuerza que tienen algunos seres privilegiados para dominar sus malas inclinaciones o sus instin-

tos pecaminosos. Sin embargo, esta misma fuerza puede ser doblegada si la sometemos a una prueba demasiado fuerte. Poned de comer o de beber al que se ha propuesto abstenerse de toda clase de alimentos o de licores, y difícil-

mente dejará de ser arrasado por la tentación; pondrá dinero al alcance de la mano de un necesitado, y quién sabe si su virtud podrá resistir el atractivo de este medio de curar sus necesidades; oad las llaves de vuestra bodega a un

El Apóstol

No quiero hablarte, lector querido, de San Pablo, el Apóstol de las gentes por antonomasia; tampoco quiero hablarte de aquellos rudos pescadores del mar de Tiberiades, quienes transformados y santificados por los carismas del Espíritu Santo, recorrieron todo el mundo, llevando la cruz de la civilización cristiana más allá de las islas y de los mares.

Tampoco quiero referirme a aquellos millares de Apóstoles que llenan las páginas de la Historia de la Iglesia, quienes dando sus bienes, su salud y su vida por el amor a Cristo, se sacrificaron por la salvación de las almas. No; hoy no voy a admirar a esas grandes lumbreras del Catolicismo; hoy vengo a hablarte a tí lector, de nuestra hoja católica, a tí, a quien supongo buen cristiano y generoso amante de las glorias de nuestra Madre la Iglesia. A tí me dirijo, hermano en Jesucristo, porque estoy convencido de que como yo, llorarás las ruinas de la Jerusalén pervertida y lamentarás el estado de postración de nuestra sociedad prevaricadora. Pero, amigo, no es tiempo de lamentos y lágrimas: es tiempo de trabajar y orar; estamos en el siglo de la acción, y sin ella iremos a la derrota.

Pues tú, cristiano, puedes ser un apóstol en los actuales tiempos, y un grande apóstol, ¿Lo dudas? Escucha un momento. Los papas, urbi et orbi, lo han proclamado. Los católicos que dedican los dones que recibieron de Dios al desarrollo y propaganda de la prensa católica, son los apóstoles de nuestro siglo, dijo León XIII.

Luego tú, lector querido, puedes ser un grande apóstol, propagando el periódico católico. Bueno está que favorezcas a la prensa católica, que la leas, que pagues religiosamente la suscripción; pero esto no basta para pertenecer al apostolado de la prensa, sin que te cueste mucho trabajo, puedes formar parte de ese numeroso ejército diseminado por todo el mundo que dedica todas sus fuerzas al engrandecimiento y propagación de la buena prensa. ¿De qué modo? De varias formas:— ¿Has leído ya tu periódico católico? Pues, no lo arrojes al fuego; es un pan espiritual, reparte ese pan, llévalo a la casa del vecino, al amigo diferente en religión, al cristiano apartado de Dios; y puedes tener la seguridad de que has penetrado en el apostolado de la prensa, y has hecho una obra de misericordia. No te limites a ser suscriptor,

Cuatro de Mayo

*Día de luto, día
de amargo llanto y de tristeza y duelo,
en el que parecía
que el combo abismo de indignado cielo
con estertor satánico caía.
Tembló la tierra y al convulso grave
de sus negras entrañas
se estremecieron todas sus montañas
como en las olas vacilante nave.*

*Entonces ¡ay! Cartago,
la mártir del temblor sintió en sus venas
como un fiero aletear de mil cadenas;
y la que fué el orgullo y la alegría
de Costa Rica un día,
fué convertida en un montón de estrago.*

*Las bellas flores del alegre mayo
que vieron la ciudad en paz risueña,
como una núbil que en amores sueña,
en esa noche de fatal desmayo
sobre sus hojas se inclinaron ellas
en duelo convirtiendo su sonrisa;
y el último suspiro de la brisa
lo acogieron las lúgubres estrellas.*

*Noche de negro espanto
que aun gime en nuestra alma dolorida
como entrañable vibración del llanto
que nos deja la amada a su partida.*

*Oh noche de fatal melancolía,
quién podrá olvidar tan ruda suerte
cuando el destino con su mano impía
trocó la vida en espantosa muerte!
En mi memoria el lamentable grito
me parece escuchar del infinito,
como si aún repercutiese el eco
que interminable, en el espacio hueco
modula un ay!! . . . del infernal prescito.*

*Y al despertar el día
la aurora matutina que reía
en tu cielo de lípidos fulgores,
esa mañana confundida llora
sobre las mustias y enlutadas flores,
que recibieron con dolor su aurora
en brazos del pesar y los dolores.*

*Mas quiera ya tu suerte,
noble y leal Cartago,
que al revivir de tu fatal estrago
que en escombros redujo tus hogares,
te levantes viril, lozana y fuerte,
al progreso entonando tus cantares
como el himno triunfal de sus altares.*

F. JANES

Este es el verdadero apóstol: el que convencido de la alta misión que persigue la buena prensa, el que, conoedor de la imprescindible necesidad de acuerpar en estos infelices tiempos a la sana lectura; el que compadecido de la honrosa cruz que han colocado sobre sus hombros aquellos que sin remuneración alguna, se han colocado a la vanguardia de los ejércitos del bien, sacude su apatía y corre presuroso a ocupar el lugar que le corresponde en las filas de la milicia de Cristo.

No olvidemos nunca las palabras de nuestro generalísimo León XIII. «Puesto que el principal instrumento, dice, de que se valen los enemigos de la Iglesia es la imprenta, conviene que los católicos opongan la buena a la mala prensa para la defensa de la verdad y tutela de la Religión. Es deber de los fieles sostener la primera eficazmente, no sólo negando todo auxilio al periodismo perverso, sino concurriendo directamente para hacerla vivir y prosperar, cosa que creemos no se ha hecho bastante hasta ahora.» Católicos, el Papa nos lo ordena; al trabajo, al apostolado de la prensa, lo restante Dios lo hará.

SILVIO

(De "El Lábaro")

ECOS DEL SAGRARIO

Vas a empezar a vivir; propiamente la vida empieza cuando la infancia acaba.

Y en las luchas que tendrás que sostener no temas jamás: la fe te salvará siempre.

Cuando la muerte haga presa en tu padre, en tu madre, en tus hermanos, no olvides que Dios nada roba, se lleva lo suyo, que Dios vela de especial manera por los huérfanos, y piensa en el cielo, en donde no hay ausencias ni separaciones.

Si la enfermedad se cebara en tus miembros, y aunque tus ojos dejen de percibir la luz, y la parálisis inmovilice tus brazos y tus pies, no olvides que Dios hace bien todo lo que hace, y piensa que no hay dolor que no tenga su recompensa, ni amargura que no conmueva el corazón de Dios.

Y aunque llegares a perder tus bienes de fortuna, sé fuerte creyendo que Dios tiene todo derecho sobre nosotros y sobre nuestras cosas, que a nadie desampara ni de nadie jamás se olvida, y que tiene especiales predilecciones para los pobres.

Y aunque llegaren a olvidarte los que más amigos tuyos se dijeron, y aunque te creyeran culpable y miserable,

a recibir el periódico; dalo a conocer, recoméndalo, busca suscritores y entrega los nombres al agente; en una palabra, busca los medios para darle vida y para que progrese; jamás censure el periódico católico, ya que bastante nos denuestan los enemigos o nos miran con indiferencia o desprecio.

No digas nunca: «el periódico tiene sus agentes»; ya que agentes del periódico católico

deben serlo todos los cristianos. Piensa que la mayor parte de los agentes son trabajadores como tú, que ganan el pan con el sudor de su rostro, que muchos de ellos no perciben un centavo por sus trabajos de la agencia; y que no obstante pierden horas propagando y distribuyendo el periódico, y no pocas veces, como retribución a sus servicios reciben algunos insultos de parte de la ignorancia.

permanece tranquilo sabiendo que nadie es sino lo que es a los ojos de Dios, y que el mismo aislamiento a que los hombres te condenen te merecerá la tierna intimidad con Dios.

Y suceda lo que suceda, no olvides que en cada Sagrario hay el Cristo Dios para recoger tus lágrimas, para consolar tus amarguras, para fortalecer tu debilidad, para dejarse comer de tí.

Descansa en El y nada te derribará por tierra.

Acabo de leer este pensamiento bellísimo:

«Hay dos caminos muy trillados para llegar al cielo y que acortan prodigiosamente las distancias; para los pobres, la *paciencia*; para los ricos, la *limosna*.»

M. DE STA. CATALINA

MINUTA MUNICIPAL

Sesión ordinaria del lunes 24 de abril

Con asistencia de los regidores don Pablo Lépiz, que preside, don Santiago Rodríguez, don Alberto Chaverri A. y el Secretario señor Lizano.

1.—Leída el acta de la sesión anterior se aprobó y firmó, dejando sin efecto el artículo 12 de la misma, por el cual se suprimió la plaza de portero municipal, debiendo quedar desempeñando el puesto la persona que lo ha servido.

2.—El Sr. Melchor Arroyo se presenta pidiendo que se mande arreglar o ampliar una media caña que hay en la esquina de su casa; se acuerda que el Jefe de Trabajos informe; y en caso de ser urgente, que se haga.

3.—Mándase pagar ₡ 4.25 a la Farmacia del Parque por un galón de aceite de máquina para la Planta Eléctrica.

4.—El Síndico por el distrito de San Pablo pide que se disponga mandar a abrir todas las orillas de calle cerradas en aquel distrito; se acuerda: pasar el asunto a conocimiento del señor Presidente Municipal, quien se servirá informar para luego resolver.

5.—Se leyó, aprobó y archivó el informe del Proveedor Municipal.

6.—El Admor. de la Planta Eléctrica informa acerca de la línea que conduce la corriente al patio de doña Lucila v. de Morales, y dice que debe hacerse una reforma completa porque está en condiciones que no dan ninguna garantía; se acuerda: transcribir dicho informe a la señora v. de Morales, y advertirle que no se le suministrará corriente, cuando la pida, mientras no corrija su línea conductora.

VANITAS

El futuro, el presente y el pasado....
Tres palabras compendio de la vida,
invisible cadena con que unida
la cuna está con el sepulcro helado.

El ayer en recuerdos se ha trocado;
el mañana es triste despedida,
y el hoy, que en pos de ayer va de corrida,
es de risas y lágrimas mercado.

El tiempo que se escapa es en conjunto
catarata de bienes y maldades:
la virtud, de los cielos fiel trasunto;

el mundo, vanidad de vanidades;
la vida una ilusión; el hombre, un punto
suspendido entre dos eternidades.

L. C.

DE OCASION

Tomando en cuenta la mala situación que atravesamos y los fuertes temblores que nos han estado amenazando, el Taller de don **PABLO LÉPIZ e Hijos**, situado en la esquina del lado Sudeste de la Plaza de Flores, ha establecido un surtido de **CAJAS MORTUORIAS** que ofrece al público, a todos los estilos y **precios al alcance de todo el mundo.**

Es prudente, pues, que con anticipación, cualquiera que necesite una caja o ataúd, pase a dicho taller o llame al teléfono n° 17, que de seguro le convendrá más que en ninguna otra parte.

Heredia, mayo de 1916.

Aproveche la oportunidad

Si quiere tener su casa elegantemente arreglada contrate sus muebles en el taller de **LICO ZAMORA**, quien le vende a precios módicos y en condiciones favorables de pago para el cliente, y en toda clase de trabajos concernientes al ramo.

CUIDE SU SALUD Y CUIDE SU BOLSILLO

Si está Vd. enfermo debe curarse. El pobre tiene que pagar médico y medicinas y esto siempre cuesta dinero. Por esta razón se ha fundado la Compañía de Protección de la Salud, EL SOL, para dar a todo el mundo, mediante una pequeña cuota mensual, servicio de Médico en su casa, medicinas y un subsidio diario.

Cada día aumenta prodigiosamente el número de adherentes.—No pierda Vd. tiempo y solicite hoy mismo su ingreso.

NOTA: No confunda Vd. la Compañía "EL SOL" que funciona hace tiempo a perfecta satisfacción, con otras Compañías de éxito dudoso.

AGENTE GRAL. PARA HEREDIA
ENRIQUE SABORIO G.

MEDICO GRAL. PARA HEREDIA
DR. SANTIAGO ZAMORA

EL ENCANTO

Cualquiera que visite el Cantón de Alvarado encontrará que su mayor encanto es la bonita tienda de **SIXTO SOLANO**, en Capellades, tanto por la buena especialidad que mantiene en sus géneros y adornos de vestidos, como por los precios sin competencia que ofrece a su numerosa clientela.

¿Que no hay casas disponibles en Heredia?
ES FALSO!—SI HAY

A la prueba me remito:

Detrás de la Iglesia del Carmen, donde vive don Víctor Lizano Ulloa, ahí tiene Ud. la primera. ¿Quiere otra? Vamos! 200 varas al Este de la esquina de la misma Iglesia. Ambas casas están a la orden para quien quiera comprarlas.

7.—El regidor Lépiz dice que de una excursión que hizo hoy, debe informar varias cosas: que el traslado del puente hecho por don Enrique Echandi con autorización de este Municipio, no quedó de manera que deba continuar así; que debido a obstáculos en los cauces del Mancarrón y Flores las aguas se desvían, perdiéndose mucha parte de ellas; y que la reconstrucción de las presas del Mancarrón, La Uvita, Paso de la Viga y Flores se impone con urgencia. Cree además que los peones que se ocupen de este trabajo deben llevar el suficiente carácter de autoridad por lo que pudiera suceder; se acuerda: que el tanquero del Pedregal con un auxiliar active la limpia de los cauces del Mancarrón y Flores; y que para reconstruir las presas citadas, se adopten las precauciones indicadas por el regidor Lépiz. Para cada presa se llevará un barril de cemento.

8.—A moción del mismo regidor se dispone aumentar en ₡ 40.00 el presupuesto de medicinas para enfermos pobres en lo referente a esta ciudad y por sólo este mes; comisionar al regidor Badilla para que se convenga con sus colegas los señores médicos a fin de ver si fijan un precio bajo para recetar a los pobres calificados, del cual pagará este Municipio la mitad y el paciente la otra mitad; y a la vez se le comisiona para que se sirva elaborar un proyecto tendiente al establecimiento de un botiquín municipal.

9.—Siendo muy irregular la marcha de los relojes públicos de esta ciudad, que están a cargo del relojero municipal, se acuerda: llamar la atención de dicho empleado y advertirle que debe tomar la hora todos los días, ya de la Estación del Ferrocarril ya de la oficina telegráfica.

A las 8.50 p. m. terminó.

Telegrama de Palmares

Recibido en Heredia el 30 de abril del corriente a las 8 p. m.

A «El Arca»

Por descuido del señor Administrador de Correos no fué repartida la correspondencia de esa ciudad, el candado hace cinco días viene cambiado.

Corresponsal

EL LECTOR COSTARRICENSE

Libro Tercero

ULTIMA EDICION

A 35 céntimos cada uno

Se venden en esta Imprenta; no consiguen a ese precio en ninguna otra parte.

QUEDAN YA MUY POCOS.

Hay que hacerla sucumbir

*En letrilla de barato
Con estrofas de a real
Voy a hacerlos el retrato
De la prensa liberal.*

La q' vive en la indecencia
Sin pudor y sin decoro
Y por un poco de oro
Arrebata la inocencia;
Hace gala de impudencia
Y a la vergüenza es hostil.

*Esa prensa es mala prensa
Y hay que hacerla sucumbir.*

La que en lucha contra el clero
Rabioso *trágala* entona
Y su canción no abandona
Mientras le saca dinero,
Que es el norte verdadero
De esa chusma asaz servil,

*Esa prensa es mala prensa
Y hay que hacerla sucumbir.*

La que quiere la batuta
Por ser anticlerical
Y a título de imparcial
Juez se hace en toda disputa,
Mientras, traidora y astuta,
Acaricia antes de herir,

*Esa prensa es mala prensa
Y hay que hacerla sucumbir.*

La que a fuer de liberal
Toda herejía defiende,
Sembrar el error pretende
Más o menos radical,
Siendo vasallo leal
De la escuadra y el mandil,

*Esa prensa es mala prensa
Y hay que hacerla sucumbir.*

La que con arte infernal
Sirve extrañas pepitorias
De jubileos, mortuorias,
Triduos y santoral,
Novela y cuento inmoral,
Para mejor pervertir,

*Esa prensa es mala prensa
Y hay que hacerla sucumbir.*

Y, por fin, la q', adorando
A la humilde *perra chica*,
Sólo a explotar se dedica,
A unos y otros contemplando,
Porque es su lema nefando
Con Dios y el diablo vivir,

*Esa prensa es mala prensa
Y hay que hacerla sucumbir.*

R. VALERA CONDE
(Manual del Propagandista)

MISCELANEA

1º de Mayo

Como de costumbre se verificó en este día la sesión inaugural del Soberano Congreso. Hecha la elección del Directorio que debe fungir en el presente curso legislativo, resultaron electos: Presidente, Lic. don Máximo Fernández; Vicepresidente, Lic. don Manuel Coto Fernández; Primer Secretario, Lic. D. Adán Acosta; 2º ídem, Lic. D. Tobías Gutiérrez; Prosecretarios, don Francisco Mayorga Rivas y Lic. don Alberto Calvo Fernández. A continuación el Lic. don Claudio González Rucavado, Ministro de Gobernación en representación del Presidente de la República dió lectura al Mensaje Presidencial. Concluída la lectura

La blasfemia del pobre

¡Mendigo, tu blasfemia me estremece!...
deja que olvide a Dios el venturoso;
pero tu labio hambriento y asqueroso
con renovada fe bendiga y rece.

Todo, menos tu Dios, le pertenece
al opulento, sano y poderoso:
y al pobre enfermo, triste y haraposo,
de todo, excepto de su Dios, carece.

Dios es al cabo el único enemigo
del vano, del audaz, del sibarita;
y la sola esperanza, el sólo amigo

del que llora, padece y necesita.
¡Sin Dios, el universo te anonada!
¡Sin Dios, el rico es dios y el pobre es nada!

PEDRO A. DE ALARCÓN

* Indicador Religioso *

PARROQUIA DE HEREDIA

Domingo 7 de mayo

- 6 a. m. Misa rezada en la Parroquia.
- 7 a. m. Procesión y misa cantada de la Orden Tercera en el Carmen, con exposición durante el día.
- 8 a. m. Misa rezada en la Parroquia.
- 9 a. m. Misa cantada de la Virgen del Rosario en la Parroquia.
- 11 a. m. Bautizos.
- 12 m. Catecismo de niñas.
- 1 p. m. Catecismo de niños.
- 2 a 3 p. m. ... Reunión de los Hermanos del Rosario.
- 6 p. m. Rosario del mes de mayo en la Parroquia.
- 6.30 p. m. Rosario, plática y bendición del Santísimo en el Carmen.

==== Lunes 8 de mayo ====

- 6 a. m. Misa cantada de las Hijas de María.
- 12 m. Reunión de las señoras vicentinas.
- 1 p. m. Reunión de las Hijas de María.

==== Martes 9 ====

- 6 a. m. Misas en ambas iglesias.
- 2 p. m. Rosario en el Carmen.
- 6 p. m. Rosario en la Parroquia.

==== Miércoles 10 ====

- 5.30 a. m. Misa del Padre Benavides en el Carmen.
- 6 a. m. Misas en ambas iglesias.
- 8 a. m. Misa solemne con revestidos; se celebra el Patrocinio de San José; habrá exposición durante el día y sermón por la tarde; mantenedora de esta fiesta doña Micaela de Rodríguez.
- 2 p. m. Rosario en el Carmen.
- 6 p. m. Rosario en la Parroquia.

==== Jueves 11 ====

- 6 a. m. Misa cantada en la Parroquia.
- 6 a. m. Misa en el Carmen.
- 2 p. m. Rosario en el Carmen.
- 6 p. m. Rosario en la Parroquia.

==== Viernes 12 ====

- 6 a. m. Misas en ambas iglesias.
- 2 p. m. Rosario en el Carmen.
- 6 p. m. Rosario en la Parroquia.

==== Sábado 13 ====

- 6 a. m. Misas en ambas iglesias.
- 2 p. m. Rosario en el Carmen.
- 6 p. m. Rosario en la Parroquia.

EL CURA

el Presidente anunció que las sesiones ordinarias empezarán todos los días a las 2 p. m. y declaró en seguida terminada la sesión inaugural.

En San Pablo

Bastante grave ha estado la señora doña Josefa Barquero v. de Vargas, madre de nuestro activo agente en ese lugar D. Froilán Vargas. Ojalá que mejore pronto la estimable señora.

—En ese mismo distrito dejó de existir el lunes de la presente semana el señor don Joaquín González Méndez. — Nuestro sentido pésame a su familia doliente.

En esta ciudad

murió el domingo 23 de abril la señora doña Aurora García v. de Moya. Aunque tarde presentamos a sus deudos nuestra condolencia.

Triunfantes

de sus dolencias q' los postuló en cama salieron los jóvenes amigos nuestros, don Abel Chaverri y don Manuel González Tejada. Nuestras felicitaciones para ambos amigos.

También

ha seguido mejor el apreciable caballero don José María Víquez.

En Santa Ana

ha sido nombrado Jefe Político nuestro estimado amigo don Jorge Zamora.

Hemos recibido

la siguiente tarjeta que con mucho gusto insertamos:

"Tenemos el gusto de presentar a Ud. a nuestra hermanita María Cecilia, que nació el 20 de abril de 1916 a las 4 a. m., y de ponerla a sus órdenes.—Somos de Ud. atentos y seguros servidores, Oscar y Virginia Chaverri Ulloa.—Heredia, 1916."

Vayan nuestros agradecimientos para los niños Oscar y Virginia; y q' en unión de su nueva hermanita, hereden las virtudes de sus estimados papás, a quienes presentamos nuestro parabién.

Magistrado

El Lic. don Pablo M. Rodríguez ha sido ascendido a la categoría de Magistrado.

Nuestras felicitaciones para el amigo don Pablo.

Matrimonio

El próximo lunes tendrá lugar en la iglesia del Carmen, a las 6 a. m., el matrimonio de los jóvenes don José Rafael Carvajal con la señorita María Josefa Chacón; pues así nos lo han manifestado en atenta esquila que mucho agradecemos, deseándoles muchas felicidades en su nuevo estado.

Serie y año

Con el presente número de «El Arca» comienza la Serie 9ª y el año tercero. Suplicamos a nuestros agentes nos envíen los fondos correspondientes a la Serie 8ª vencida.